

25. Januar 2022
1 von 1

Mitteilungen

Herr Bonn macht die folgenden Mitteilungen:

1. Demnächst soll ein Pfosten an dem Übergang des ehemaligen Festplatzes zum Fußweg hinter der Gustav-Heinemann-Wohnanlage aufgestellt werden, um die Durchfahrt von PKWs zu verhindern. Das bereits aufgestellte Verkehrsschild, welches diesen Weg als Fuß- und Radweg ausweist, wird bislang von den Autofahrern teilweise ignoriert.
2. Die Ehrung ausgeschiedener Mandatsträger, welche die Stadt Kassel für Dezember geplant hatte, musste pandemiebedingt abgesagt werden.
3. Die Stadtreiniger informierten darüber, dass sie mit einer neuen externen Firma zur Altglasentsorgung zusammenarbeiten.
4. Der Ortsvorsteher wurde davon in Kenntnis gesetzt, dass es keine Änderung der Prioritätenliste in Bezug auf die Anfrage und den Beschluss des Ortsbeirates Waldau hinsichtlich des geforderten Kunstrasenplatzes auf dem Sportplatz des Tuspo Waldau gibt.

Joachim Bonn
Ortsvorsteher

Sonja Seeger-Clemen
Schriftführerin